

HAINZENBERGER GEMEINDEZEITUNG



Nr. 14 - Ausgabe November 2012

An einen Haushalt! Amtliche Mitteilung - Zugestellt durch Post.at

Inhalt

Buchausstellung im Gemeindehaus

Der Nikolaus kommt
am Samstag, 01.12.2012

Der Bürgermeister persönlich

Adventfeier Gesundheitssprengel

Wilfried Binder spendet für die
Feuerwehr

Ehrung Lehrling Lisa Schiestl

Tag des Ehrenamtes

Geburtstag:
Wilhelm Pfister - 75

Herzliche Einladung zur Buchausstellung am Dienstag, 04.12.2012 von 08:00 bis 18:00 Uhr

Am DIENSTAG, den 4.12.2012 findet im Turnsaal der Volksschule Hainzenberg von 8 bis 18 Uhr eine KINDERBUCHAUSSTELLUNG statt. Die TYROLIA stellt uns verschiedene Bilderbücher und andere Kinderbücher zur Verfügung, die bestellt werden können.

Es gibt Kuchen und Kaffee für alle Besucher! Freiwillige Spenden werden zur Anschaffung von neuen Bilderbüchern und Büchern für die Schulbibliothek für die Kinder verwendet!

Wir freuen uns auf euren zahlreichen Besuch und einen gemütlichen Tag!

Die Kindergartenkinder mit Christina sowie die Schüler mit Andrea, Bettina und Andrea.



Der Nikolaus kommt!:

Der Nikolaus kommt auch dieses Jahr wieder nach Hainzenberg und bringt jedem Kind ein Sackerl!

Tag:
am Samstag, 01.12.2012

Ort:
beim Feuerwehrhaus Hainzenberg



Zeit:

um 18:00 Uhr Nikolaueinzug und
um 19:15 Uhr kleiner Show Auftritt der Gruppe Diabolus.

Für Speis und Trank ist bestens gesorgt.

Die Diabolus freuen sich auf euer Kommen!

Der Bürgermeister persönlich ...

Liebe Hainzenbergerin,
lieber Hainzenberger!

Das heurige Jahr verging wieder wie im Flug. Es scheint so, als wäre der Sommer erst vorbei und schon beginnt die vorweihnachtliche Hektik. Manch einer wartet schon gespannt auf den ersten Schnee und andere hoffen, dass die milde Witterung noch einige Zeit anhält, damit der Rohbau noch dicht gemacht werden kann und dergleichen mehr. Im öffentlichen- und im Vereinsleben gilt es allmählich, Bilanz über das abgelaufene Jahr zu ziehen und die eine oder andere offene Aufgabe noch zu bewältigen. Zu Hause wird es zusehends weihnachtlicher und zarte Düfte von Zimt, Vanille, Schokolade und Nüssen verbreiten sich in den Räumen.

Wegen der Schneeräumung möchte ich auf diesem Weg um das Verständnis insbesondere der Straßenanrainer ersuchen und möchte mich gleichzeitig auch dafür bedanken. Es ist ein sehr großer Dienst, den ihr durch die Duldung der Schneeablagerung auf euren Grundstücken für die Allgemeinheit leistet, wofür ich schon im Vorhinein ein herzliches DANKESCHÖN sage. Ohne euer Entgegenkommen wäre die Schneeräumung



für eine Gemeinde wie Hainzenberg nicht mehr finanzierbar.

Nun möchte ich mich noch bei der Freiwilligen Feuerwehr Hainzenberg mit ihrem Kommandanten GV Stefan Binder, für die tatkräftige Unterstützung beim Martiniumzug, die Überlassung ihrer Räumlichkeiten dafür und für das Weihnachtskränzchen unserer Pensionisten bedanken.

Das heurige Weihnachtskränzchen der Pensionisten wird am, Samstag den 08. Dezember 2012 in den Räumlichkeiten der Freiwilligen

Feuerwehr Hainzenberg stattfinden. Eine entsprechende Einladung von den Ortsbäuerinnen und mir folgt dazu in den nächsten Tagen. Für Speis und Trank wird hinlänglich gesorgt sein und für einen gemütlichen Nachmittag mit entsprechender Unterhaltung werden wir uns bemühen. Sollte jemand eine Fahrgelegenheit benötigen, dann könnt ihr euch entweder an mich, die Gemeinde oder auch an die Ortsbäuerin wenden. Es würde uns freuen, wenn möglichst viele von euch kommen würden.

Der Bürgermeister:

Georg Wartelsteiner

Adventfeier Sozial- und Gesundheitssprengel

Der Sozial- und Gesundheitssprengel
Zell am Ziller und Umgebung
lädt herzlich ein zum

„Advent im Dorf“

am Samstag, den 1. Dezember 2012

ab 15.00 Uhr bei der Volksschule
Zell am Ziller.

Wilfried Binder spendet für Feuerwehr

Mit einem frühen Weihnachtsgeschenk stellte sich Altbürgermeister Wilfried Binder vor ein paar Tagen bei den Männern der Freiwilligen Feuerwehr Hainzenberg ein. Er übergab eine großzügige Spende, die von seiner heurigen Feier zum 80. Geburtstag stammt.

„Bringt's kuane Geschenke,
sondern Heiterkeit und Freud'!
Und wer geang was geit,
für den steht a kluans Kistl bereit.
Und wenn vun Fest'l was bleibt,
die Mannschaft von der
Freiwilligen Feuerwehr Hainzenberg
hat damit sicher a Freud'!“

Dieser Spruch stand auf der Einladungskarte zu Wilfrieds 80. Geburtstagsfest geschrieben. Die Geldspende resultiert nun genau aus dieser Aufforderung an seine Geburtstags-

gäste. Die Feuerwehrmänner freuen sich wirklich sehr darüber und bedanken sich auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich bei ihrem Ehrenmitglied für diese großzügige Gabe!



Ehrung für Lehrling Lisa Schiestl

Am 05.11.2012 fand in der Wirtschaftskammer Schwaz die Abschlussfeier für den Lehrlingswettbewerb 2012 statt.

Als einzige Hainzenbergerin schaffte heuer Lisa Schiestl, Penzing 622, eine Auszeichnung: Lisa konnte im Lehrberuf Konditorin das „Goldene Leistungsabzeichen“ im 3. Lehrjahr erringen. Inzwischen hat sie ihre Lehre bei der Firma Gredler in Zell am Ziller abgeschlossen und hat in Kitzbühel eine neue Arbeitsstelle angetreten.

Wir gratulieren noch einmal ganz herzlich zu dem Erfolg und wünschen für die Zukunft weiterhin alles Gute.



Tag des Ehrenamtes

Als Zeichen der Anerkennung des Landes Tirol wurden kürzlich besonders engagierte ehrenamtlich Tätige für ihr Wirken mit der Tiroler Vereinsehrennadel in Gold ausgezeichnet. Die Auszeichnung aus den Händen des Landeshauptmannes Günther Platter erhielten auch zwei Hainzenberger:

Josef Steinlechner, Enterberg 705, und Franz Riffnaller, Unterberg 223, erhielten die Auszeichnung im neuen Festsaal in Schwaz für ihre langjährige Tätigkeit als Mitglieder der Lawinenkommission.

Die Gemeinde gratuliert auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich.



Fotos Frischauf, Land Tirol



Geburtstag

Am Sonntag, den 11.11.2012, konnte Herr Wilhelm Pfister, Unterberg 84, im Kreise seiner Familie den 75. Geburtstag feiern.

Bgm. Georg Wartelsteiner und Vizebürgermeister Helmut Armellini überbrachten dazu die besten Glückwünsche der Gemeinde. Dem zufriedenen Jubilar geht es gesundheitlich sehr gut und es wird ihm auch als Pensionist nie langweilig.

Die Gemeinde wünscht dem Jubilar auch auf diesem Wege noch einmal alles Gute und noch viele glückliche Jahre bei bester Gesundheit.

